

# Au café des bonnes idées

## OBJECTIFS

- Aborder l'éveil à la foi dans un projet interdisciplinaire.
- Créer un projet collectif qui rassemble l'ensemble des élèves et les partenaires de l'école.
- Pour les élèves :
  - Créer une œuvre liée à la pastorale.
  - Utiliser différents matériaux et outils dans une démarche artistique.

## PUBLIC CONCERNÉ

- Chef d'établissement
- Professeur
- Elève: niveau
- Personnel
- Autres : Parents et autres partenaires de l'école : habitants de la commune, famille...

## INFOS PRATIQUES matériel, ressources, conditions spatiales et temporelles...

En termes de préparation : Sélection de thèmes et de passages bibliques. Répartition des concours. Préparation de la présentation de l'épisode (temps d'éveil à la foi). Préparation des bulletins de vote, des affiches d'invitation au vote, ... Photographies et communication.

Recherche et commande des lots de participation et des prix.

Matériel : Outils et matériaux de l'école pour les arts visuels.

Conditions spatiales et temporelles : Insérer des temps spécifiques pour la création dans l'emploi du temps. La réalisation se fait en classe.

Ressources : Illustrations, récits, ... autour de l'épisode biblique choisi. Références aux années précédentes pour accompagner les élèves.

## Concours de dessins Prix JHDD

- Domaine:**
- Pédagogique
  - Educatif
  - Pastoral

## DESCRIPTION, DÉMARCHE, MISE EN OEUVRE

Ce concours est organisé en l'honneur et en la mémoire de Monsieur Jacques-Henri de Durfort. Cet homme était un homme investi dans la vie de l'école. Le Prix JHDD est un concours de dessins décerné à l'occasion de la Kermesse de l'école (mois de juin).

Autour d'un thème biblique et lié à la nature selon la volonté et l'attachement de Monsieur de Durfort (père), les élèves sont invités à réaliser une œuvre artistique individuelle. À l'issue de la fête de l'école, un prix est attribué aux plus beaux dessins selon des catégories définies selon les effectifs et les âges. Un lot de participation est offert à l'ensemble des élèves de l'école.

Autour du mois d'avril : Recherche et choix d'un thème par l'équipe enseignante et soumis à la famille de Durfort.

Recherche et achat des lots (1<sup>er</sup> prix et lots de participation).

Au début du mois de mai : Présentation et explication aux élèves du thème et du passage biblique.

Au cours du mois de mai : Réalisation des œuvres par les élèves sur le temps de classe.

Début à mi-juin : Exposition des œuvres et votes.

Avant, pendant et après la fête de l'école : Dépouillement des bulletins.

Remise des premiers prix du concours. Remise des lots de participation.

## BILAN

Ce concours est apprécié des élèves, de l'équipe, des familles et de l'ensemble des partenaires de l'école. L'ouverture des votes pour ce concours à toute la commune permet de faire connaître l'établissement et attire certaines personnes à la découvrir.

Ce projet est attractif pour les élèves qui se sentent valorisés par l'exposition au sein de l'école. Ce projet permet une autre approche de la pastorale et de conserver l'histoire de l'école.

## POUR PLUS D'INFORMATIONS contact, lien, QRcode

N'hésitez pas à consulter la page Facebook de l'école qui regroupe les différentes étapes à travers des publications.

Trames disponibles à la demande.

